

de la organización del Estado mayor del ejército, copió lo que la legislación francesa establece respecto á las elevadas clases de la milicia; y aunque por lo que á mí toca, soy también partidario de esa legislación, no voy tan allá como S. S.

En la ley que nos ocupa, hemos tomado lo que hemos creído más conveniente del sistema que se sigue en Francia, sistema que, respecto á organización del ejército, se separa de todos los demás de Europa. Hemos establecido, pues, el retiro forzoso á cierta edad, pensamiento que dá por resultado una gran ventaja al Estado mayor general del ejército francés sobre los demás, por ser en él las edades más proporcionadas relativamente á los mandos que desempeñan los individuos.

(Se concluirá.)

ESTRANJERO.

París 20 de febrero.

La cuestión Mirés, cuyo auto de prisión se dictó en virtud de acusación de abuso de confianza, va tomando proporciones cada vez más considerables: es un desconcierto completo. Naturalmente en esta clase de negocios es preciso estar prevenido todo lo posible contra las noticias inexactas y los rumores más ó menos calumniosos. Es una inclinación bastante natural en los hombres, y que no les honra, el exagerar á sabiendas esta clase de cosas. Siempre resulta, empero, que el presente caso es gravísimo y que tendrá un eco inmenso. Mr. Riche-mont, uno de los inspectores de la administración, ha desaparecido esta mañana. Conforme le dije á V. ayer, Mr. Renouard ha huido, y se dice que Mr. Solar también ha salido de París. M. Simeon dió ayer un gran baile; esto puede ser calificado de un golpe de habilidad, si es cierto, según se dice, que Mr. Simeon está altamente comprometido.

Mr. de Germiny, nombrado nuevo administrador, después de haberse enterado de la caja de los caminos de hierro, ha dirigido al Emperador su primer informe sobre la situación general de este establecimiento de crédito. Su nombramiento ha tenido por objeto tranquilizar á los accionistas; las acciones han vuelto á subir luego de haberse sabido que Mr. de Germiny estaba encargado de la administración interina.

Los demás establecimientos de igual clase tomarán quizá prudentes consejos del espectáculo de esta gran caída. ¡Qué precioso tema para hacer un discurso sobre él un filósofo independiente!... Pero los ejemplos de esta clase por desgracia no sirven muchas veces de correctivo. Si alguno debe lijarse poco de haberse dejado seducir por el esplendor de la fortuna, es sin duda el noble oficial de artillería, Mr. de Polignac, quien, como V. recordará, casó no ha mucho tiempo con la hija de Mr. Mirés. Para evitarle las dificultades que trae consigo su posición en calidad de yerno del célebre banquero quebrado, dícese que acaba de recibir la orden de incorporarse á su regimiento. De algún tiempo á esta parte estaba desempeñando una comisión en París. A propósito de este enlace, dícese que M. Mirés ha caído como Carlos X luego de haber contraído una alianza con Mr. de Polignac: solo hay en esto la diferencia de que el joven oficial es completamente inocente en los desastrosos de su padre político.

Tengo á la vista el manifiesto de don Juan de Borbon, en el cual sigue desarrollando su programa de política liberal, y promete grandes felicidades á sus imaginarios futuros súbditos.

Ayer empezó á reunirse la conferencia de Siria; la discusión fué muy animada. Según se dice, parece que la conferencia se concretó á prolongar dos ó tres meses la ocupación francesa, que se esperaba debía serlo por mucho más tiempo. Por lo demás, se aplazó la segunda sesión para dentro de ocho días, al efecto de que haya tiempo de dar cuenta

de lo acordado á las potencias.

Ha llegado de Siria un oficial inglés portador de despachos para su gobierno. Según noticias de Constantinopla, la Puerta ha declarado á la Rusia que se oponía á la reunión de una conferencia compuesta de embajadores de las potencias, como atentatoria á su independencia. En breve pues van á surgir nuevas complicaciones en la cuestión de Oriente.

La Inglaterra, que no está tan lejos de favorecer las expediciones francesas con tal que tome parte en ellas, dícese que propondrá á la Francia emprender en común una expedición al Japon, cuyo estado empeora cada día. A esta proposición no se ha dado todavía una respuesta oficial. Créese sin embargo que en breve se resolverá esta cuestión en uno ú en otro sentido. Ya comprenderá V. que le comunico estos rumores con toda reserva. Si resultasen ciertos, probarían cuando menos que las disidencias de que tanto se ha hablado de ingleses y franceses en la China, no tenían gran fundamento.

Dícese que Mr. Le Roncière le Noury que ha regresado, terminada ya su misión en Levante, debía ser nombrado contraalmirante fuera de cuadro; pero el Emperador ha dispuesto que no se nombren más oficiales generales fuera de cuadro, y que Mr. le Roncière sea nombrado para la primera vacante, lo que se cree tendrá lugar en el mes de marzo.

Se ha acordado que por ahora no hay lugar á reemplazar al mariscal Bosquet.

El célebre autor dramático, Mr. Scribe, ha muerto de repente en su coche á la sazón en que iba á un ensayo.

Mons. Laudriot, obispo de la Rochela designado para futuro preceptor del príncipe imperial, será nombrado arzobispo de Auch; y Mr. La Vigerie, á quien se había encargado recientemente una comisión para la Siria, será nombrado obispo de Vanes en reemplazo del abate Maret que ha presentado su dimisión. En compensación el abate Maret será nombrado canónigo del cabildo imperial de San Dionisio.

Se pretende que en el camino de hierro del Norte se ha perpetrado un nuevo crimen análogo al cometido por Jud. Esta noticia empero necesita confirmación.—P. (D. de B.)

En las ciudades de Bérgamo y Brescia hay un profundo disgusto, porque aquellos habitantes están abrumados de contribuciones desde la anexión al Piamonte.

La organización política de la Península italiana provoca cada vez más serias inquietudes, y particularmente en Milan preocupa vivamente la absorción de Lombardia por el régimen piamontés. La *Perseveranza* se declara enérgicamente contra la concentración en Turin de todas las fuerzas y todos los poderes. «No somos, dice, ni lombardos ni municipalistas: somos italianos y no queremos ser piamonteses.» Florencia, Nápoles y Palermo harán las mismas reclamaciones que Milan.

El diario católico piamontés *La Armonía* después de decir que el universo católico ha dado ya su decreto en favor de Pio IX, añade: «La protección de Francia al Padre Santo se reducirá en sustancia á ofrecerle un vapor para tomar el camino del destierro; pero el vapor que haya servido al rey de Nápoles y al Papa, servirá más tarde para otros.»

El Padre Santo dirigió días pasados una alocución á los sacerdotes encargados de predicar durante la presente cuaresma. Después de hablarles con mucha amargura de las usurpaciones que ha sufrido la Santa Sede, les dijo: «Oremos y no desmayemos. La revolución es como el mar que bate la roca: solo choca con la Iglesia para purificarla. En es-

tas circunstancias es cuando se muestran los buenos y los malos, los que sirven francamente á la Iglesia y los que quieren socabarla.»

El establecimiento del matrimonio civil en las nuevas provincias francesas de Niza y Saboya, está dando lugar á escenas muy estrañas. Hace pocos días se presentaron dos novios ante el *maire*, y terminada la ceremonia civil en vez de ir á la iglesia, se fueron con los padrinos á la taberna. Allí, trago va, trago viene, el novio se puso demasiado alegre y sacudió el polvo de la novia. Esta dijo entonces que ya no quería casarse, pues no sabía que su novio tenía tan mal vino, y cada uno se fué á su casa, persuadidos de que ya nada hay de común entre ambos, en atención á que la Iglesia no intervino en su unión.

Los representantes de las potencias que tienen sus ejércitos en Siria, se reunieron el 19 en el ministerio de Negocios extranjeros de París para tratar del arreglo de esta cuestión. Aun no se saben las resoluciones tomadas; pero se cree con fundamento, que las potencias no retirarán sus fuerzas hasta que puedan dar las garantías sobre la suerte futura de los cristianos.

Los últimos despachos de Saigon recibidos en París, anuncian que á pesar de los acontecimientos de China, el emperador de Annam ha promulgado un nuevo edicto contra los católicos y que se les perseguía de una manera cruel en Tonkin y en el Norte de la Cochinchina.

La *Gaceta de Viena* del 14 de febrero publica la siguiente carta, que el príncipe Windischgrætz ha dirigido recientemente al rey Francisco II:

«Señor: Los caballeros de la orden de María Teresa se han dirigido á mí, como el único condecorado con la Gran Cruz que existe en la actualidad, para llevar á V. M., con la autorización de S. M. imperial, el homenaje de su admiración, de su respeto y de su profunda adhesión.

Nos complacemos, señor, en contar en el número de nuestros cofrades un augusto soberano, cuyo magnánimo valor, en una de las épocas más deplorables brillará en la historia como un punto luminoso, y será siempre una noble y severa lección más para aquellos que, con una impudencia sin igual, atentan á los principios de moral y de derecho, los únicos conservadores del orden social en el mundo.

Que el Todopoderoso proteja á V. M., y le dé ayuda en su noble y grande empresa: nosotros le imploramos para ello todos los días, y nos tendríamos por felices en poder contribuir á facilitarle la defensa de su justa causa.

Todavía nos queda que pedir á V. M. se digne permitirnos llevar á los pies de S. M. la reina el tributo de admiración debido á su heroico carácter, en estas graves y tan deplorables circunstancias.

El entusiasmo suscitado por vuestra augusta esposa es, señor, un sentimiento general, que será en la historia de imperecedero recuerdo.

Soy, señor, con el más profundo respeto, muy humilde, obediente y leal servidor.—El príncipe Windischgrætz, mariscal.»

Por fin el célebre P. Félix, eminente orador de la compañía de Jesús, ha comenzado á predicar en Nuestra Señora de París. Sus conferencias versarán este año sobre la educación. Parece que para vencer ciertas dificultades que se oponían á la predicación del P. Félix, se han necesitado grandes esfuerzos. Esto es lógico. Donde Proudhon habla libremente, los oradores católicos no pueden hablar sin dificultades.

Mr. Eugenio Scribe, cuya muerte ya hemos anunciado, se dirigía el 20 á las once de la mañana en su carruaje á hacer una visita en la calle de Courcelles. El cochero paró el carruaje á la puerta de la casa, pero viendo que Mr. Scribe no abría la portezuela, bajó del pescante y se encontró al ilustre escritor muerto en su asiento. Scribe dejó varias obras inéditas, entre ellas una ópera cómica titulada *la Prometida del rey de Garbe*, cuya música tenía ya concluida Auher. Eugenio Scribe, había nacido el 24 de diciembre de 1791.

Parece confirmarse la noticia de que el rey de Nápoles ha mandado á sus partidarios que se retiren de la lucha. Uno de los personajes que acompañaron al rey á Roma escribió: «La guerra de los Abruzzos va á terminar. El rey ha dado orden á los dos mil hombres de tropas regulares que hay allí para que se disuelvan. Quiere por el momento entregar la revolución á sí misma.»

Asegúrase que los reyes de Nápoles han aplazado su venida á España y van directamente á Baviera. El general Bosco que tantas pruebas de lealtad les ha dado no se separará de SS. MM.

Se confirma la noticia de que todas las tropas napolitanas hechas prisioneras en Gaeta, se han negado resueltamente á servir en el ejército piamontés.

La *Gaceta de los Tribunales* declara en su número del 22, que la sumaria del negocio Mirés prosigue con la mayor actividad, que la justicia cumplirá su deber sin dudas ni reserva, y que al mismo tiempo procurará velar por los intereses legítimos comprometidos en esta catástrofe financiera.

El día 20 fueron selladas las puertas de la oficina que dirige Mr. Mirés, su prisión ha causado la más viva agitación, no solo en la Bolsa sino entre todas las personas que tenían sus intereses en manos de este banquero. Se dice que Mr. de Persigny hubiera presentado su dimisión si no se hubiera perseguido el delito de que ha sido inculcado el capitalista. Los rumores sobre este particular crecen y varían, razón por la que nada queremos decir hasta oír la voz de los tribunales. Como dijimos, por un despacho telegráfico, el príncipe de Polignac, casado con la hija de Mr. Mirés, se presentó al día siguiente de su arresto en la oficina de los caminos de hierro, y dijo que respondía con la dote de su mujer de los cargos que pudieran hacerse á su padre político. La muerte del vizconde de Riche-mot, recaudador particular en París, y miembro del consejo de vigilancia de la caja de los ferro-carriles acacida un día después del arresto de Mirés, ha producido una viva sensación. El conde de Germiny ha sido nombrado provisionalmente administrador de la caja de los ferro-carriles.

Asegura una carta de Gaeta, que ochocientos hombres de la guarnición murieron con las explosiones de los polvorines, explosiones debidas indudablemente á la traición.

El baron de Crousseilles, miembro del Senado, recientemente fallecido en París, defendió en el alto cuerpo con gran calor la soberanía temporal del Papa contra los argumentos del príncipe Napoleón. Se asegura que ha causado su enfermedad la sofocación que tomó defendiendo los intereses del Santo Padre.

La prisión de Mirés fué decretada por Mr. de Persigny, que celoso de la integridad del crédito francés, ha preferido sacrificar al célebre banquero. Son muchos los comentarios que se hacen de este suceso, pero

todos esperan para juzgar oír la voz de los tribunales.

S. M. la reina madre doña María Cristina pasó al Quirinal el 16 á las cuatro de la tarde á saludar á los reyes de Nápoles. Poco después llegó el Papa. Al pie de la escalera principal el rey, las reinas, los príncipes y las princesas, recibieron á Su Santidad. Todos estaban de rodillas y quisieron besar el pie al Padre Santo. Después de haberlos alzado y bendecido, Pio IX subió la escalera yendo el Rey á su lado. Vióse repetidas veces á Francisco II, muy conmovido, asir la mano del Pontífice y llevarla con amor á sus labios.

Su Santidad permaneció una hora al lado de sus augustos huéspedes, y cuando salió, la multitud reunida en la plaza le victoreó con entusiasmo. Luego el pueblo invadió el patio del Quirinal, y dando vivas al rey, pidió ver á este y saludarle; pero Francisco II, cuya situación de ánimo no podía prestarse á las ovaciones populares, envió uno de sus chambelanes á dar las gracias á la multitud y no salió al balcón.

NACIONAL.

MADRID 21 DE FEBRERO.

El general Ganch se hizo cargo el 8 del mando de la primera división del ejército de España en Tetuan.

Varios individuos del comercio de Tetuan han regalado al coronel Cristhon un precioso bastón de cairey con los remates de oro cincelado, como un recuerdo de los gratos que dejó dicho señor durante su gobierno militar.

Dice *El Noticiero de Tetuan*: «Días pasados vimos con el mayor gusto que al retirarse al anochecer la sección de caballería que con objeto de proteger el camino de la Aduana se sitúa en la Casa Fuerte, se encontró al gobernador del Zoco, que con unos veinte moros á caballo volvia á su campamento; se unieron los jefes moro y cristiano y las tropas de ambas religiones, llegando hasta la puerta de la Reina hablando amigablemente los dos primeros y cantando los segundos cada cual al estilo de su país: esto prueba la buena armonía que reina entre ambas razas.»

Podemos declarar del modo más terminante que es absolutamente falsa la noticia que se ha hecho correr en Londres, para hacer subir los certificados de cupones, de que el gobierno español va á contratar en aquella plaza un empréstito, para lo cual tendrá que hacer un arreglo con los tenedores de los certificados.

En el caso de que en el dictamen de Imprenta que va á presentarse al Congreso se prohiban las recogidas, se rebaje el depósito desde 10 á 5,000 duros, se facilite la adquisición de editores responsables, y se establezca el jurado de riqueza y capacidad para los delitos políticos cometidos por la prensa; todo lo que parece consignado en el dictamen de la comisión de diputados, es casi segura que algunos individuos de la mayoría interesados, en que desaparezca la ley Nocedal, y temerosos de que por falta de tiempo no pueda discutirse la ley de imprenta en la presente legislatura, pedirán á las Cámaras que autoricen el planteamiento de la ley en tanto que puede discutirse toda ella con el dictamen que exige tan grave materia.

Uno de los jefes que más valientemente se han portado en la defensa de Gaeta, es español. Nos referimos al teniente coronel mayor de regimiento 3.º de línea, D. Silvestre Bordanova. Hijo de unos pobres labradores de Liria, cayó soldado en 1826, y entonces no sabía leer.

SECCION DE ANUNCIOS.

AL PÚBLICO.

D. Juan Bó y Olivá Director del Colegio del B. Raimundo Lulio, Profesor de varios idiomas; tiene el honor de avisar al público y particularmente á los señores padres ó tutores encargados de la educacion de los jóvenes que el día 4 del presente marzo dá principio á un curso de lengua francesa cuya academia tendrá lugar diariamente en el Colegio de su cargo Plaza Nueva número 59 de 7 ½ á 9 de la mañana. Las personas de quienes merezca la confianza se servirán avistarse con dicho Profesor y este les dirá los autores que se necesitan para aprender dicho idioma bajo su direccion.—JUAN BÓ.

MUY INTERESANTE AL PÚBLICO Y Á LOS AYUNTAMIENTOS.

El dueño del establecimiento situado en la plaza de Cort, número 54, hace presente á los Ayuntamientos de estas islas cuyas respectivas poblaciones carecen de alumbrado público, que tiene arreglados faroles con reverberos de espejos á un precio tan económico que se hallan al alcance de los recursos de cualquiera municipalidad, uniendo á la elegante construcción la mayor solidez. Para adquirir inmediatamente un número cualquiera de faroles no es preciso que los Ayuntamientos tengan fondos disponibles, pues el citado dueño del antedicho establecimiento les hará ventajosas proposiciones para satisfacer con desahogo las cantidades á que asciendan los faroles que se encarguen.

En el mismo establecimiento hay vidrios planos de todas dimensiones, lunas azogadas para espejos, canales y cañerías de zinc, planchas de nueva invencion para ropa, braseros de latón para vender ó alquilar, todo á precios módicos.

MR. MARIGNAC.

Acaba de recibir un grande y variado surtido de floreros de marisco del mejor gusto, como igualmente de estampas de todas dimensiones, y estampitas caladas para devocionarios: frentes de chimenea, marcos dorados, ovalados, cuadrados y en negro: pilas para agua bendita, medallones, cuadernos de arquitectura y para escribir diferentes caracteres de letra y adorno: mapas y acuarelas de superior calidad.

Todos estos géneros se esponderán á precios muy equitativos, en la calle de San Nicolas, número 18, tienda.

LENCERÍA Y CAMISERÍA.

En el conocido almacén de dichos artículos, situado plaza de Cort, números 57 y 58 se reciben continuamente de las mejores fábricas del país y extranjeras;

LIENZOS de puro hilo en todas calidades desde 4 hasta 14 palmos ancho para sábanas sin costura.

PAÑUELOS blancos y con cenefas colores.

MANTELERÍAS, cuellos y pañuelos bordados para señora, calcetines de hilo y de algodón de superior calidad.

GÉNEROS algodón y otros varios. Todos los cuales se espenden á precios sumamente módicos.

Vista la grande aceptación que han tenido las camisas y calzoncillos para hombre confeccionados en dicho establecimiento, á fin de complacer á sus numerosos parroquianos se han recibido ya y seguirán recibiendo en lo sucesivo camisas modelos de Paris para el corte á última novedad en el trabajo sobre las cuales se combinarán varios dibujos á gusto del comprador.

Últimamente y con objeto de reunir en dicho establecimiento cuantos artículos sean necesarios para satisfacer á sus favorecedores acaba de recibirse un elegante surtido de géneros propios para la estacion de invierno, y son

ALFOMBRAS terciopelo de lana, en calidad superior, para sofás, confidentes, bajo-camas etc.

Idem, idem, idem, en pieza para alfombrar habitaciones.

Idem en fieltro para el mismo objeto.

ABACÁS, con hermosos dibujos para idem.

CARRUAJES EN VENTA.

Un tilbury de dos ruedas, acabado de construir, bien pintado y forrado.

Un carrito con muelles, acabado de construir.

Una carreta de transporte, recién construida tambien, con su mula y guarniciones.

Una tartana valenciana, en muy buen estado.

Dará razon el maestro Gerónimo Cruelles, que vive junto al horno *d'en Seguí*.

MR. CASTERÉT,

PINTOR FOTÓGRAFO DE PARIS.

Hace retratos sobre cristal, tela y papel, desde 4 reales en adelante.—Vive calle nueva del Carmen, número 6.

PLANTAS DE MORERA.

Se han recibido nuevamente, y se venden en el Peso de la paja, posada de *can Nas*, y en el número 61, piso 2.º

VENTAS.—Hay para vender una prensa de fabricar aceite, de moderna construcción, que solo ha servido un año dando muy buenos resultados, y que se vende por ausentarse su dueño. *En es Forn den Moro* darán razon.

VENTAS.—El que desee comprar una casa con una porcion de terreno contiguo y poblado de árboles, puede avistarse con su dueño, que vive en la casa zaguan número 23, piso principal, sita en la calle de Carasas.

PERDIDA.—Desde las inmediaciones de la torre llamada del Reloj, hasta la calle de San Jaime, se ha extraviado un paraguas con tela de seda de color encarnado. En esta librería darán razon de su dueño y se gratificará el hallazgo.

VENTAS.—El carpintero que vive detras de San Cayetano, al lado de la puerta inferior de dicha iglesia: tiene para vender madera de *lleñam vermey*.

AL PÚBLICO.

Una familia de Sóller, sin hijos, desearia encontrar colocacion para cuidar un huerto, en clase de aparcerero, mayoral ó guardian; con tal que estuviese en las inmediaciones de esta ciudad: y si algunas personas dentro de ella quisiesen que cuidasen de algun jardin iria tambien á su casa los dias convenidos. En esta imprenta darán razon.

INTERESANTE.

Hallándose de paso en esta capital D. Miguel Pujol zurcidor de toda clase de tejidos de lana ofrece sus trabajos al público de zurcidos en puños, patenes lanillas, estambre, marinos, y orleans, así como enseñar este arte tan poco comun en el país á las señoritas y caballeros, que gusten aprenderlo con toda perfeccion, aunque jamas hayan hecho uso de la aguja y de- dal. El citado artista no duda que convencidos los padres y madres de la utilidad que reportará esta enseñanza tan útil al bello sexo cualquiera sea la clase ó categoría de las familias, se apresurarán á confiarle la enseñanza de sus hijas que la tendrá en su casa, ó bien pasará á domicilio del que le llame á precios convencionales.

Los dos cuadros que tiene espuestos el conocido Pujol en la plaza de las Copiñas el uno, y el otro en la de la Verdura obra suya hechos de retacitos de paño, representando al uno la vista del Escorial y el otro una de las grandes batallas dadas en Africa, son una muestra bien clara del estado de perfeccion á que ha llegado su autor en un arte casi desconocido hasta el día.

En la calle de San Miguel, número 60, cuarto 2.º, derecha informarán donde vive el mencionado artista.



CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO

DE S. M.

Dentaduras con base de Cautchuc volcánico.

Procedente de Londres y Barcelona he regresado á esta capital donde tan conocidos son mis trabajos como dentista, poseedor de un nuevo sistema para fabricar dentaduras completas y parciales, sin ataduras ni ganchos, oro ni plata, que tanto perjudican las encías y los dientes naturales. Si yo no fuese muy conocido en este país me esforzaria en patentizar las grandes ventajas de mi nuevo sistema aprobado por las Academias de medicina y cirugía de América, Londres y Paris, y con el cual se construyen dentaduras con las que se puede comer sin el menor dolor, y las cuales se colocan sin necesidad de estraer raigones ni los dientes vacilantes. Todas las piezas ó dentaduras fabricadas con mi nuevo sistema las garantizo 20 años. Mi permanencia fija es otra garantía para mis parroquianos, pues que el día que necesiten de mis servicios pueden acudir á mi morada sita en el Borne á la entrada de la calle de San Jaime número 19, entresuelos.

Sucursal en Barcelona, Rambla del Centro, número 19, piso principal.

ALERY.

VENTAS.

Se desea vender un caballo de raza árabe y de siete cuartas y tres dedos de talla en la taberna del Call, darán razon.

VENTA DE PATATAS.—En la plaza del Mercado, manzana 173, número 20, en casa del patron Bartolomé García, las hay muy buenas para comer y para sembrar, á 1 duro el quintal; á 8 sueldos arroba, y á 2 cuartos libra.

VENTA.—A voluntad de su dueño se vende el predio *Can Borrás*, con su casa y accesorios. Se halla situado en el lugar de *Judi*, término de Sanellas y confronta en dicho punto con el camino de *Sineu*, constando de diez y ocho cuarteradas, poco mas ó menos, de las que hay una y media de viña. En la imprenta de D. Felipe Guasp darán razon del dueño de dicho predio.

MUY IMPORTANTE.

MR. DESCOLE

DENTISTA DE PARIS,

PROFESOR DE LA PROTESIS DENTARIA,

RESIDENTE EN PALMA HACE SEIS AÑOS.

Este señor avisa á sus numerosos parroquianos que ya no vive calle de Puigdonat, sino en la de San Nicolas, número 79.

CARRUAJE-DILIGENCIA.

Se ha establecido uno montado sobre muelles y tirado por tres mulas, que emprenderá viage todos los dias para Pollensa, haciendo parada en los pueblos del tránsito.—Precios: de Palma á Santa María, 2 rs.: de esta á Inca, 2 id., y de este último á Pollensa, 4 id. Saldrá de Palma á las dos de la tarde; de Pollensa á las cinco de la mañana.

Su despacho en Palma frente la puerta de San Antonio número 31; idem en Inca en la posada de Moragues.

REDENCION.

Un joven soltero que por su edad y por haber corrido los sorteos, no le alcanza la responsabilidad del servicio militar; mediante convenio, desea sustituir á otro á quien en el actual reemplazo le haya cabido la suerte de soldado: tiene la robustez y documentacion necesaria. En esta imprenta darán razon.

PERDIDA.—Hace algunos dias se extravió un baston con el puño de hueso blanco, desde la puerta de Jesus hasta la de San Antonio: se gratificará el hallazgo con 10 rs. En esta imprenta darán razon.